



Presse-Mitteilung

ProBusiness ElektroHausgeräte e.V. Mitgliedsfirmen präsentieren sich auch zur IFA 2015

Unter dem Motto: „THE SHOW MUST GO ON“ präsentiert sich Pro Business mit 14 seiner europäischen Marken zur IFA 2015 - der globalen Leitmesse für Consumer Electronics und Home Appliances, die vom 04. bis 09. September auf dem Berliner Messegelände (ExpoCenter City) ihre Tore öffnet.

Zu diesem internationalen Branchen-Event, erleben die Besucher in den Hallen 2.1, 4.1. und 6.1. außergewöhnliche Neuheiten und Produkt-Spezialitäten aus den Bereichen der Kaffeezubereitung, Kochen, Backen, Grillen, Reinigen, Gesundheit und Wohlbefinden, die durch geschultes Personal in Verbindung mit Promotion-Aktionen vorgestellt und vorgeführt werden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

The banner features the ProBusiness logo at the top left. The main headline reads "THE SHOW MUST GO ON!" in large, bold letters, followed by "Markenprofis in den Hallen 2.1 – 4.1 – 6.1". To the right is the IFA logo with the text "IFA GERLIN, 4-9 SEP 2015". A blue ribbon graphic on the right contains the text "...eine Initiative europäischer Marken für ElektroHausgeräte". Below these elements is a grid of 14 brand logos: beurer, cloer, dyson, Fakir HAUSGERÄTE, GRAEF, jura, KÄRCHER, LAURASTAR, Melitta, NIVONA, ROMMELSBACHER, SEVERIN, Steba, and THOMAS. At the bottom, the text reads "Besuchen Sie uns vom 4. – 9. September 2015 in Berlin – www.probusiness-elektrohausgeraete.de".

Firma	Halle	Stand Nr.
JURA Elektrogeräte Vertriebs- GmbH	Halle 2.1	Stand Nr. 202
Beurer GmbH	Halle 4.1.	Stand Nr. 212
Dyson GmbH	Halle 4.1.	Stand Nr. 204
Kärcher Vertriebs GmbH & Co KG	Halle 4.1.	Stand Nr. 213
Laurastar Deutschland GmbH	Halle 4.1.	Stand Nr. 209
Melitta Europa GmbH & Co KG	Halle 4.1.	Stand Nr. 208
Rommelsbacher ElektroHausgeräte GmbH	Halle 4.1.	Stand Nr. 203
Severin Elektrogeräte GmbH	Halle 4.1.	Stand Nr. 205
Steba Elektrogeräte GmbH & Co KG	Halle 4.1.	Stand Nr. 207
Robert Thomas Metall-und Elektrowerke	Halle 4.1.	Stand Nr. 202 / 210
Cloer Elektrogeräte GmbH	Halle 6.1.	Stand Nr. 121
FAKIR Hausgeräte GmbH	Halle 6.1.	Stand Nr. 103
Gebr. Graef GmbH & Co KG	Halle 6.1.	Stand Nr. 101
NIVONA Apparate GmbH	Halle 6.1.	Stand Nr. 104

PRO BUSINESS ... eine Initiative europäischer Marken für ElektroHausgeräte